

広範囲で被害。令和3年8月豪雨災害への緊急支援募金を受付中

Yahoo! JAPAN ヘルプ

ウェブ検索



IDでもっと便利に新規取得

ログイン

日曜日の買い物がさらにおトク

キーワードを入力



マイページ

トップ

速報

ライブ

個人

オリジナル

みんなの意見

ランキング

有料

主要

国内

国際

経済

エンタメ

スポーツ

IT

科学

ライフ

地域

三重国体、中止で協議へ 鈴木県知事が表明

8/21(土) 14:46 配信

128



臨時記者会見で、国民体育大会を中止する方向で協議を申し入れたことを発表する三重県の鈴木英敬知事 = 21日午後、同県庁

三重県の鈴木英敬知事は21日、臨時記者会見を開き、今秋に県内で開催される国民体育大会について、新型コロナウイルスの感染が急拡大していることなどを受け、県として中止する方向で日本スポーツ協会や文部科学省に協議を申し入れたと発表した。

週明けにも、協議を始める方針。同県で国体後に開催される全国障害者スポーツ大会についても、中止の方向で検討に入る。

鈴木氏は「断腸の思い、苦渋の決断で、中止する方向で主催者と協議に入ることとした」と明かした上で、「懸命に努力を重ねてきたアスリートらに対し、心からおわび申し上げる」と謝罪した。

中止が決定した場合、県の両大会実行委員会総会で延期の是非を審議。延期が決まった場合は、2027年に開催される見込みだという。

県は17日、国体を一律無観客で開催すると発表し、9月4日に始まる水泳などの会期前競技の実施を決定。総合開会式がある同25日以降に実施の競技については、全国の感染状況などを踏まえて、改めて4日にも開催可否を判断するとしていた。

43 学びがある
202 わかりやすい
146 新しい視点

【関連記事】

[半世紀の発展に感慨 64年東京大会、準備に奔走－元選手団長の井手さん（パラリンピック）](#)

[【詳報】新型コロナウイルス 国内の状況](#)

[【グラフ】世界各国のワクチン接種状況](#)

[「日本から一番近い楽園」が崩壊寸前 新型コロナ禍](#)

[震災と原発事故、病気まん延 近未来の分断日本を描く 直木賞作家・佐々木譲氏](#)

寄付で支援

新型コロナウイルス
や子どもたち

Yahoo!ネット募

アクセスランキング

1 パラアーチェリー
退、他人の弓触に信頼で成り立
読売新聞オンライン

2 水谷隼「サブラン
時間テレビ」募
披露に「素晴らし
有難う」
スポーツチャネル

最終更新: 8/21(土) 23:15

時事通信